

LA VOIX DE L'ENTRAIDE



Entraide Bois-de-Boulogne

Depuis 1964

SOCIÉTÉ COMMUNAUTÉ CULTURE CHARITÉ

12 225 rue Grenet, bureau 3511 Montréal, QC H4N 2N7
☎: (514) 332-4222 info@entraideboisdeboulogne.ca www.entraideboisdeboulogne.org

Octobre 2023

Editorial

Alors que les bombes ont repris à pleuvoir au Proche-Orient, nous assistons impuissants à une autre crise humanitaire qui nous touche au plus profond de nous-mêmes. Envoyez-leur des prières, pas des armes!

Le monde est rendu fou et seules les usines d'armement continueront à avoir un carnet de commandes bien garni. Pour eux, rien n'est plus important qu'un marché boursier qui se maintient et que des compagnies qui continuent à verser des dividendes trimestriels substantiels. Qui pense à l'avenir des enfants ?

Notre nouvelle année d'activités a commencé et nous sommes tout espoir que cette 59^{ième} année de notre existence sera encore pleine de joies et d'Entraide. C'est beau la famille, c'est beau l'Entraide.

Claudie Ayas

Présidente

Pensée du mois

« *Il faut donner sans compter et recevoir sans oublier.* »

Brian Tracy

Nous vous invitons à visiter notre site web www.entraideboisdeboulogne.org pour voir toutes les photos ainsi que les mises à jour à notre calendrier.



Entraide Bois-de-Boulogne

Depuis 1964

SOCIÉTÉ COMMUNAUTÉ CULTURE CHARITÉ

Vous invite à une conférence
« **Père est mère: LGBTQ2IA+ ou Comment se retrouver dans le fouillis de la diversité de sexe et de genre** »



Dr Mounir Samy

Notre société ne se retrouve plus dans les théories nouvelles sur le genre différent du sexe, la dysphorie du genre et le non-binaire. Les médias en parlent d'une façon qui nous déroute, les drag-queens nous inquiètent, on nous accuse d'être insensibles au dilemme des enfants qui s'identifient à la communauté LGBTQ. Pourquoi l'école doit-elle cacher aux parents que leur enfant désire changer de nom ou obtenir une transition de sexe/genre. Est-ce une bonne idée d'avoir des toilettes unisexes dans les écoles? Y a-t-il des risques d'agressions sexuelles ou autres? Les parents qui s'y opposent par principe ou qui sont simplement inquiets, manifestent dans plusieurs villes du pays et les régistreurs des provinces ne s'entendent pas. Dans ce fouillis, comment entamer une réflexion centrée en priorité sur le bien-être de l'enfant et qui serait basée sur l'état actuel de la science?

Mercredi 18 octobre 2023 à 19h30

1375 rue Grenet, salle 225 A-B, Saint-Laurent

Cocktail annuel des bénévoles

Le cocktail des Bénévoles cette année a remporté un franc succès. Il y avait plus de trois cents personnes et un enthousiasme hors du commun. Belle musique, cocktail riche et sushis délicieux. Nous avions un bel été et finalement la nouvelle année d'activités reprenait.



Charles Ayas, Rebecca Naoum, Yasmine Naoum, Vanessa Bassal, Carol Affour, Maria et Gaby Terzikhan, Abboud Boushi

Notre comité de jeunes bénévoles s'occupait des inscriptions et chaque membre qui renouvelait son inscription, recevait une bouteille d'eau bénite provenant de Terre Sainte, de l'eau du Jourdain. Le Conseil était debout à l'entrée de la salle pour accueillir membres et invités, un grand sourire aux lèvres. Les dignitaires invités se mêlaient à la foule et tous étaient de bonne humeur.



Les membres du conseil souhaitant la bienvenue aux invités

Les gens étaient heureux de se retrouver et jaser ensemble. Bien sûr il y avait des nouveaux visages mais on faisait connaissance. Le Président d'honneur de la soirée Dr Paul Saba, circulait et jasait. Il était fier d'introduire ses deux enfants, maintenant adolescents. Certaines personnes ont donc fait connaissance avec Jessica qui a maintenant quatorze ans; ils avaient entendu parler d'elle dans une de ses conférences ou avaient vu sa photo dans le livre

"Made to live" bébé de quelques jours, aux soins intensifs.



Jean Kahhalé, Joseph Karazivan, Mgr Georges Kahhalé, Joseph Kahhalé, Maguy Karazivan

Le côté officiel commençait et le maître de cérémonie Raymond Ayas invitait le monde à s'asseoir. Il commença par remercier les dignitaires pour leur présence à l'évènement :

Mgr Georges Kahhalé, évêque de Caracas, Vénézuela, en visite à Montréal, M. Jean Marc Allard représentant M. André A. Morin, député de l'Acadie, Mme Emmanuella Lambropoulos, députée de Saint-Laurent, M. Carlos Leitao, ex-député de Robert-Baldwin et ex-ministre des Finances du Québec, Mme Émilie Thuillier, mairesse de l'arrondissement Ahuntsic-Cartierville, M. Alan DeSouza, maire de l'arrondissement de Saint-Laurent, M. Aref Salem, conseiller de la Ville et chef de l'Opposition officielle, Mme Vana Nazarian, conseillère de la Ville, district Cote-de-Liesse, Mme Noushig Eloyan, gouverneure de l'Entraide que nous appelons affectueusement la marraine de l'Entraide.

Il donnait la parole ensuite à Claudie Ayas, présidente de l'Entraide Bois-de-Boulogne/ SAIMOC. La présidente a livré son discours remerciant tout d'abord le comité organisateur, le président d'honneur de la soirée, Dr Paul Saba, tous les bénévoles et les membres présents. Voici un extrait de son discours :

"... ce cocktail a pour but de rendre hommage et dire notre reconnaissance aux personnes qui se donnent pour les autres. En ce 59e anniversaire de notre organisme, à l'aube de notre 60e anniversaire, il est beau de constater que notre communauté maintient ses valeurs d'entraide et continue, à contrecourant, de valoriser le don de soi, d'encourager les jeunes et

les moins jeunes à se dépasser, à faire davantage pour les autres et aller au-delà des attentes.

Mgr Georges Coriaty a fondé la SAIMOC en 1968. En 1986 il me nommait Gouverneure à vie de l'Entraide avec une dizaine d'autres personnes. En 1998, le Président M. Fouad AbiSaleh était malade et me cédait la présidence. Depuis 25 ans j'ai eu le grand bonheur de travailler avec des gens magnifiques, ensemble durant ces 25 ans, nous avons accompli de belles choses et je les remercie du fond du cœur.

Le bénévolat c'est beau, c'est comme le sourire qui épanouit une personne. Nous essayons d'amener du sang neuf, nous essayons fort de rajeunir nos équipes, mais pour cela nous devons faire appel à des plus jeunes que nous. Venez chers jeunes nous avons besoin de vous. À l'Entraide Bois-de-Boulogne, nous essayons d'accomplir notre mission d'accueil et d'intégration à travers nos 4 piliers : le communautaire, le social, le culturel et le caritatif.

Cela est accompli à travers l'aide donnée aux nouveaux arrivants pour s'établir, l'aide aux devoirs, les cours de musique, des ateliers informatiques, des ateliers de conversation française, des conférences, des ateliers de Bridge, des visites aux personnes âgées en RPA, des soupers et des soirées musicales, des parties de cartes et de jeux de sociétés, , le projet des paniers de denrées pour les familles malades ou démunies, des sorties culturelles ou bien des clubs de lecture, bien de gens trouvent l'occasion de donner à leur communauté, de se sentir utile, d'élargir leur réseau, de faire de nouveaux amis et de s'épanouir. Et nous sommes certainement ouverts à de nouvelles idées et de nouveaux projets si vous en avez. Le mercredi 11 octobre prochain, nous allons fêter en grand les nouveaux arrivants qui ont obtenu leur citoyenneté et qui ont sont si fiers.

Based on four fundamental principles: society, community, culture, and charity, we strive through the diversity of our program to promote the family, to encourage integration, to give and take the best our cultures have to offer and most importantly to lend an ear and open our hearts to the less fortunate than ourselves.

Alors merci et merci encore à tous les bénévoles de l'Entraide. Permettez-moi de remercier

particulièrement les Dames pour la réussite de ce cocktail et pour leur dévouement constant :



Merci aux Dames qui se donnent sans compter

Marie-Rose Khouri, Christiane Geargeoura, Lilian Chamas, Lilian Khoury, Lilian Habib, Marie-Thérèse Sabbagh, Marie-Thérèse Cassab, Tania Kabrita, Afaf Attalla, Dalal Shefteshy, Leyla Hamod, Maguy Karazivan, Malak Elias, Rosy Scandar, Charlotte Mallouh, Amal Bahous, Sœur Awatef Rophail, Samira Kandalaft, Grace Battah, Maryse Houlachi, Maria Terzikhan.



J'aimerai remercier les membres du conseil d'administration :

Solange Bassal, Antoine Khoury, Amal Elkouri, Elie Kassissia, Marie Salib, Noushig Eloyan, Magda Boulos, Abboud Zakko, Gemma Hamoui, Jina Wakil, Hala Antaki.

Merci aux membres du Rassemblement des chrétiens du Moyen-Orient et à leur Président Pierre Chamas pour leur collaboration.

Merci à ceux qui travaillent dans l'ombre et sans qui tout cela ne serait pas possible. Et finalement, un grand merci à vous qui êtes présents ce soir ainsi qu'à ceux qui sont absents mais sont avec nous de cœur : merci pour votre support et votre présence. C'est ce qui nous encourage à continuer."

Le maître de cérémonie a ensuite présenté Dr Paul Saba, le président d'honneur, qui a livré son discours et dont voici quelques extraits :



Dr Paul Saba, président d'honneur du 59^e anniversaire donnant son discours

"C'est une joie pour moi de vous parler ce soir et vous féliciter pour les activités multiples que vous avez faites à l'Entraide et que vous continuez à proposer à notre Communauté canadienne issue du Moyen-Orient. It is an honour for me to be here and talk you about things dear to my heart. Je suis moi-même né à Montréal, fait mes études et continué à servir notre population, comme médecin. J'ai fait plusieurs séjours à l'étranger aux États-Unis, en Afrique et au Liban et je suis fier de ce que nous avons pu accomplir comme aide pour l'humanité. I worked in war-torn Lebanon and Somalia, in Bangladesh, Honduras, Somalia, Ivory Coast and Haiti.

Notre Communauté s'enrichit de l'apport des différents groupes qui la constituent. Notre sensibilité orientale, le sens de la famille, le sentiment religieux qui nous anime et dont nous sommes fiers sont un témoignage qui ne s'effacera pas. Nous devons continuer à en parler et à le présenter à nos enfants et nos petits-enfants afin qu'ils continuent sur le chemin de la vérité et de la réussite.

Nous avons beaucoup d'exemples de réussite qui nous ont précédés, nous avons aussi beaucoup de défis devant nous, parce que les valeurs que nous proposons nous y tenons et elles feront la grandeur de ce pays le Canada, le Québec qui nous sont chers.

J'ai été marqué par la parabole du Bon Samaritain de l'Évangile. J'ai combattu pour l'idéal chrétien de ce

pays, pour le sens de la vie. J'ai écrit des livres pour raconter notre combat pour la vie, contre l'avortement injustifié, pour le respect de l'enfant à naître, l'aide pour des soins palliatifs adéquats.

Laissez-moi exprimer mon encouragement pour votre bénévolat. Continuez malgré les temps difficiles. Vous donnez un exemple nécessaire pour le futur de notre société. Merci pour tenir à nos valeurs. Merci pour votre générosité. Keep the faith, keep the fight."



Me Karen Abugaber, Fouad Tayar, Marianne Petraki, Annie Arbtalian, Joyce Aziz, Carol Affour, Joseph Ayas

Suite aux applaudissements de l'auditoire, Me Karen Abugaber représentant le comité de sélection introduisit les lauréats de la bourse "Leader de demain" 2023 retenus et qui joignent le succès académique au désir de faire du bénévolat : Joyce Aziz, Carol Affour; Marianne Petraki; Fouad Tayar; Annie Arbtalian. Avec toutes nos félicitations et nos vœux de succès.

Mme Noushig Eloyan et Mme Solange Bassal sont ensuite montées sur le podium, pour accueillir les nouveaux Gouverneurs qui seront nommées et présentées au public. L'Entraide offrira sa reconnaissance à cinq personnes qui ont donné le bon exemple, qui ont travaillé pour l'idéal de l'Entraide et mis en application les principes de l'Entraide : Société, communauté, culture et charité.

Mme Noushig Eloyan présentait les cinq récipiendaires du titre de Gouverneur, pendant que Mme Solange Bassal, Mme Claudie Ayas et Dr Paul Saba les recevaient sur le podium et leurs remettaient leur certificat.

M. Ghassan Assio

M. Assio est venu au Canada il y a 35 ans, il est père de 3 enfants, grand-père de 7 petits enfants, il a toujours été actif à la Paroisse syriaque-orthodoxe, a siégé sur le Conseil de la Paroisse, a servi comme diacre, a fait partie du Comité de dépannage pour les familles réfugiées de Syrie.

Il est souvent venu aux soirées de Noël de l'Entraide, pour ramasser, au nom de la Fondation de la Visite, les cadeaux que nos membres avaient destinés aux enfants. Cette Fondation a toujours œuvré pour la protection des enfants, pour avoir des familles plus unies, des parents plus proches de leurs enfants. Il disait toujours : quand la cellule familiale est en bonne santé, toute la société est gagnante.

Mme Aida Hannouche

Mme Aida Hannouche est née à Alep, a vécu au Liban près de 20 ans. Durant la guerre civile qui a ravagé le Liban, elle a aidé les familles à travers les secours de l'Église syriaque-catholique.

Dès son arrivée à Montréal, elle a collaboré avec Mgr Boutros Melki à la construction du Centre syriaque-catholique à Laval. Elle a siégé sur le Conseil de la Paroisse Saint-Éphrem.

Elle a continué chaque année à préparer des pots de confiture de roses et à les vendre au profit de la Société Saint-Vincent de Paul à Alep, qui les distribue aux familles nécessiteuses ou fragilisées par la guerre.

En plus de son succès comme administratrice, qui a créé des emplois, elle a toujours participé aux activités de l'Entraide, et a toujours cru en sa mission et son idéal.

M. Raymond Ayas

Raymond père de quatre enfants, est un des espoirs de la Communauté pour une relève forte, engagée à répondre aux besoins, de cette Communauté des chrétiens du Moyen-Orient.

Né ici à Montréal en 1977, il a été impliqué dès sa tendre enfance dans le mouvement des scouts de Bois-de-Boulogne. Par la suite il a été lui-même chef-scout pendant dix ans, a contribué à la formation et l'épanouissement des jeunes scouts qui l'ont suivi.

Il a été ensuite membre de l'Association des parents catholiques du Québec, intéressé aux programmes de formation et d'éducation scolaire. Il a écrit de nombreux articles à saveur politique pour défendre son idéal au profit des citoyens, du peuple du Canada.

Il a contribué pendant plusieurs années à l'organisation des Colloques-jeunesse de l'Entraide, aux cocktails annuels "Hommage et Reconnaissance", ainsi qu'aux autres activités de l'Entraide Bois-de-Boulogne comme membre et comme bénévole.



Jeff Shamie, Raymond Ayas, Aida Hannouche, Paul Saba, Claudio Ayas, Ghassan Assio, Hala Antaki

Mme Hala Najjar Antaki

Hala Najjar est née à Alep. Elle a fondé en 2007, le programme d'ateliers pour aider les personnes aux besoins spéciaux et à mobilité réduite, au sein de l'organisation Yadan bi Yad à Alep. En 2012, elle a quitté Alep pour s'installer définitivement à Montréal où elle a étudié le courtage immobilier, devenu son métier actuel.

Dès 2013, elle s'est engagée en tant que bénévole auprès des églises, auprès de l'association Haydoun et de l'église syriaque-catholique, travaillant sur la préparation des documents de parrainage pour les réfugiés. Avec Dr Samir Antaki, elle a personnellement parrainé sept familles de réfugiés Syriens à Montréal, exprimant solidarité et engagement envers ceux qui cherchent de l'aide.

En 2016, elle a rejoint la Fondation d'Alep, fondée par ses enfants Farès et Line et leurs amis, où elle est devenue responsable du programme d'aide et d'accueil pour les familles nouvellement arrivées à

Montréal et qui sont parrainées par les églises locales. La Fondation d'Alep a ainsi réussi à loger, meubler et aidé à trouver un emploi à 67 familles jusqu'à présent.

En février 2023, en réponse au séisme en Syrie, elle a lancé une campagne de levée de fond au nom de la Fondation d'Alep, mobilisant des fonds à travers les églises et les réseaux sociaux, réussissant à envoyer 490,000 dollars canadiens à des organismes humanitaires à Alep, pour contribuer aux programmes de réparation des maisons et d'aide aux soins médicaux. Elle est membre du conseil d'administration de l'Entraide.

M. Jeff Shamie

Re-élu au conseil municipal en tant que représentant du district 3 lors des élections de novembre 2021, Jeff Shamie occupe actuellement les fonctions de pro-maire, de commissaire à l'administration à Westmount.

M. Shamie est né à Montréal, fait partie d'une troisième génération d'immigrants initialement venus de Rachaya au Liban en 1898. Il a connu le bénévolat depuis son enfance à l'église St-Georges orthodoxe sur Jean-Talon, son grand-père étant un membre-fondateur de cette église.

Il a par la suite été membre d'un des comités bénévoles du Père Antony Gabriel, dans le but de favoriser le dialogue et le respect entre chrétiens, musulmans et juifs.

Président-directeur-Général de la Fondation des Cèdres pour le cancer depuis 2005, il organise de multiples levées de fonds afin de financer la recherche en oncologie, l'éducation des patients, des infirmières et des médecins. Il collabore avec les soins palliatifs, les organismes communautaires. Il coordonne le travail de 160 bénévoles, en grande partie d'anciens patients cancéreux qui ont guéri.

En décembre il vient à chaque année avec des membres de son équipe, pour ramasser les paniers de Noël que l'Entraide offre aux familles de malades cancéreux. Plus que la philanthropie ou le bénévolat, il prêche pour une approche humaine, pour le sourire, pour la compassion, pour la générosité.

À chacun des cinq récipiendaires choisis, l'Entraide Bois-de-Boulogne exprime sa gratitude et décerne le titre de Gouverneur à vie.



Cette belle soirée s'est terminée par une belle photo de famille regroupant les dignitaires invités, les membres du Conseil et les Gouverneurs. C'est ainsi qu'a commencée la nouvelle année d'activités de l'Entraide, la 59^{ème}. Bravo et Mabrouk.

Ateliers informatiques



L'Entraide organise, à l'intention des membres, des ateliers de formation dans le but d'améliorer la compréhension du fonctionnement et de l'utilisation des ordinateurs, cellulaires et tablettes.

Les ateliers ont lieu au Centre communautaire et culturel de Cartierville, 12225 rue Grenet et sont donnés par les jeunes boursiers de l'Entraide.

Si vous désirez vous inscrire, simplement répondre à ce courriel en inscrivant votre numéro de téléphone et vos préférences : en avant midi/ en après-midi, le samedi ou le dimanche.

Nous vous contacterons pour vous fixer un rendez-vous.

Les pensionnats des enfants autochtones, un autre côté de l'histoire



Nous étions heureux de nous retrouver à cette première conférence après le retour des vacances. Monique Khouzam avait promis de nous parler des pensionnats d'enfants autochtones et nous avions hâte de comprendre les enjeux de cette affaire apparemment compliquée.



Aref Salem, Monique Khouzam, Raouf et Claudie Ayas

C'est au début des années 1600 que les prêtres et les religieuses catholiques ont ouvert des pensionnats, dans le but de convertir les jeunes autochtones. En 1883 le Gouvernement canadien autorise et finance un système de pensionnats qu'il confie aux religieux, dans le but de convertir, éduquer et assimiler ces jeunes autochtones. Il y avait une obligation de fréquenter ces pensionnats, souvent un enlèvement de ces enfants, sans égard à leur vie familiale ou communautaire, leurs langues maternelles ou leurs traditions ancestrales.

Le Dr Peter H. Bryce dans son livre "The story of a national crime" paru en 1922, et Dr Scott Hamilton responsable des dossiers de santé des Amérindiens du Canada, racontent que les enfants décédés, principalement de tuberculose et de grippe espagnole, étaient enterrés près des terrains des écoles parce que le Gouvernement refusait de payer pour le transport des corps, prétextant que cela coûtait trop cher. Le Gouvernement fermait les yeux et ne voulait pas agir. Il y a bien sûr eu des cas de

maltraitance tout à fait déplorables, quoique limités et pas uniquement faits par des religieux.

Les Pensionnats catholiques ont fait de bonnes choses aussi comme l'ont reconnu le dramaturge cri de renommée mondiale Thompson Highway et le chef de bande d'Inuvik : Cece Hodgson-McCauley qui décrivent leur joie et celle de leur entourage d'avoir grandi dans ces Pensionnats. (<http://www.veritepensionnats.ca>).



Il est dommage que le Gouvernement du Canada mette tout le blâme sur l'Église catholique, laissant croire injustement que c'est elle la seule et vraie coupable. Il faudrait dire plutôt que le vrai coupable, c'est le gouvernement fédéral de l'époque qui avait demandé et fait pression sur l'Église en la menaçant de lui enlever les subides, si elle n'appliquait pas cette politique d'assimilation forcée.

Le Pape François est venu au Canada pour prier avec les Autochtones et leur demander pardon pour leurs souffrances passées. L'Église a accepté une partie du blâme parce que l'on peut toujours faire plus et mieux.

Cours de Bridge



Non seulement le Bridge est un jeu de carte passionnant mais c'est aussi un super atout pour préserver votre cerveau et votre mémoire. Pour ceux et celles qui aimeraient s'initier au Bridge : Vous pouvez vous inscrire par retour de courriel. Nous vous contacterons aussitôt qu'un groupe de 4 est formé.

Les cours se donnent au Centre Communautaire et Culturel Cartierville (4C) **12225 rue Grenet, Montréal H4J 2N7**

Quand : Mardi de 12h à 15h (20\$ /cours)
Professeure : Mme Maissa Marei



Entraide Bois-de-Boulogne
Depuis 1964
SOCIÉTÉ COMMUNAUTÉ CULTURE CHARITÉ

« Allons-nous vers la troisième guerre mondiale? »

qui sera donnée par

M. Samir Saul

Professeur d'histoire des relations internationales à l'Université de Montréal



De l'Ukraine à Taïwan, une guerre mondiale de type nouveau est pleinement engagée. C'est une guerre sur tous les fronts (militaire, politique, économique, médiatique, etc.). Elle est omniprésente, de longue durée et à multiples rebondissements. L'enjeu est d'une immense portée. Le monde ira-t-il vers un désastre?

La première partie de la conférence présentera *L'Impérialisme, passé et présent. Un essai* (2023), livre qui fournit le contexte de la situation actuelle.

M Samir Saul est membre Gouverneur de l'Entraide. Son dernier livre est intitulé : L'Impérialisme, passé et présent. Un essai (2023). Il est aussi l'auteur de : Intérêts économiques français et décolonisation de l'Afrique du Nord (1945-1962) (2016), et de : La France et l'Égypte de 1882 à 1914. Intérêts économiques et implications politiques (1997).

Mercredi 8 novembre 2023

Au Centre des Loisirs de Saint-Laurent
1375 rue Grenet, salle 225 A-B, Saint-Laurent
19 h 30 : rafraîchissement
20 h : conférence
20 h 45 : période de questions



Entraide Bois-de-Boulogne
Depuis 1964
SOCIÉTÉ COMMUNAUTÉ CULTURE CHARITÉ

Vous êtes cordialement invités à un Souper musical pour célébrer entre amis



Le temps de Noël

Mercredi 13 décembre 2023 à 18h

Membre : 65\$ ami : 70\$
Chercher votre vin

Au Centre des Loisirs de Saint-Laurent
1375 rue Grenet, salle 225 A-B, Saint-Laurent
Réservations auprès de votre contact ou
info@entraideboisdeboulogne.ca



Entraide Bois-de-Boulogne
Depuis 1964
SOCIÉTÉ COMMUNAUTÉ CULTURE CHARITÉ

Café-rencontre et soirée de jeux de cartes

Bienvenue aux personnes qui désirent jouer aux cartes, tawla, scrabble. Venez avec vos amis les mercredis aux dates disponibles suivantes de 18h à 21h30 :

Mercredi 25 octobre, mercredi 15, 22, 29 novembre et le 6 décembre 2023.



Entraide Bois-de-Boulogne
Depuis 1964
SOCIÉTÉ COMMUNAUTÉ CULTURE CHARITÉ

Cours de francisation

Les cours de francisation avec Prof. Georges Elias se poursuivent le samedi de 15h à 16h45 au Centre Culturel et communautaire de Cartierville, 12225 rue Grenet, salle Dr Robert Laurin.
